



Lisa Vogel vor ihrem Wandbild im Kinderhospiz Bärenherz

07.07.2025 16:56 CEST

## Neues Wandbild im Bärenherz: Gemeinsam gestaltet, als Wochenplan genutzt

Ein buntes Wandbild schmückt das Kinderhospiz Bärenherz. Die Illustratorin Lisa Vogel hat eigens für Bärenherz entworfen.

Dank ihres großzügigen Geschenks und dem kreativen Einsatz vieler Hände wurde aus dem liebevollen Entwurf ein gemeinsames Projekt: Eltern, Ehrenamtliche und Mitarbeitende des Bärenherz-Teams haben das Bild gemeinsam ausgemalt. Entstanden ist nicht nur ein lebendiges Wandbild,

sondern auch ein Wochenplan, der auf einen Blick zeigt, was im Haus ansteht: von Kunst-, Musik- und Hundetherapie über Spaziergänge bis hin zu Angeboten für Geschwister und Massagen für Eltern.

Wir danken Lisa Vogel herzlich für ihre einfühlsame Gestaltung und allen Beteiligten für ihren kreativen, ehrenamtlichen Einsatz. Das neue Wandbild zeigt nicht nur den Wochenplan, sondern auch was bei Bärenherz täglich gelebt wird: Gemeinschaft und Verbundenheit.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325